

Domingo 30 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=IS7EX5xgnns&feature=player_embedded#!

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/278ce49/click-gobernacion-de-santander-28-29-30-de-septiembre-1-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- Alianza entre Gestores Provinciales y Gobernación para promover el desarrollo de Santander

Gobernación ayuda a gestionar la construcción del nuevo centro para menores infractores

BUARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al término de una reunión con el director nacional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Diego Molano, informó que se hace imperiosa la necesidad de que empiece a funcionar el Centro de Atención Especializada para Menores Infractores de Bucaramanga y su área metropolitana, para lo cual este lunes dialogará con algunos concejales que no están de acuerdo con el proyecto.

El funcionario dijo además que se habló con el Director del ICBF para unir esfuerzos y cofinanciar la construcción de un Centro de Atención Especializada (CAE) en el sector de Chimitá, zona industrial de Bucaramanga. Este proyecto requiere una inversión de 4.800 millones de pesos, pero hacen falta recursos, por lo que se convocará a los alcaldes de los municipios del área metropolitana para que se vinculen a esta iniciativa.

Centro para 200 cupos

El director nacional del ICBF, Diego Molano, manifestó que la reunión con el gobernador Richard Aguilar Villa fue positiva, y quedó claro el compromiso de trabajar articuladamente para encontrar una solución a la situación de los menores infractores en el área metropolitana de Bucaramanga.

Dijo además, que con el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez, y el apoyo de la Gobernación se gestiona la construcción de un centro de atención a menores infractores con los nuevos estándares, con más de 200 cupos para hacer un proceso de rehabilitación y resocialización adecuado para jóvenes del área metropolitana de Bucaramanga.

Diego Molano manifestó que para este proyecto el ICBF cuenta con 1.800 millones de pesos que permiten empezar los diseños, y con aportes de la Gobernación y de las alcaldías se obtendrían los recursos para resolver de forma estructural el problema de cupo para menores infractores del área metropolitana.

Segunda oportunidad

El objetivo es brindar una segunda oportunidad a estos jóvenes que un día se equivocaron, pero que han avanzado en el proceso de resocialización que se realiza en la Casa de Menores Piedecuesta, donde muchos se dedicaron a estudiar y están por terminar su bachillerato. “Tenemos que brindarles oportunidades para ingresar a una universidad”, expresó el Director del ICBF.

Alianza entre Gestores Provinciales y Gobernación para promover el desarrollo de Santander

BUARAMANGA. El gobernador Richard Aguilar Villa se reunió recientemente con los gestores de los ocho núcleos provinciales de Santander para diseñar un plan de acción que fortalezca el trabajo articulado de estos profesionales con la Gobernación y los municipios.

El Mandatario seccional expresó a los Gestores Provinciales que para el cumplimiento de este objetivo, el Gobierno de la Gente asignará un funcionario de enlace que tendrá la misión de realizar un trabajo enfocado al desarrollo competitivo y global de Santander.

Economía sostenible

Aguilar Villa expresó que las tareas de diseño del plan de acción empezarán inmediatamente, para dar una dinámica sostenible a la economía de todos los municipios de Santander, especialmente los más apartados.

En el encuentro con los Gestores Provinciales, el Gobernador de Santander exaltó el compromiso institucional de estas personas y los invitó a fortalecer la actitud proactiva que requieren los servidores públicos del siglo XXI para desempeñar las funciones requeridas para el cumplimiento de las metas trazadas en el Plan de Desarrollo Santander en Serio: Gobierno de la Gente.